

DECLARACIÓN DEL REINO UNIDO

- El asalto de Rusia a Ucrania es un ataque deliberado y premeditado contra un Estado democrático soberano. El Reino Unido y nuestros socios internacionales permanecemos unidos en la condena de los actos reprobables del gobierno ruso, que son una violación flagrante del derecho internacional, incluida la Carta de Naciones Unidas.
- Como miembro permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, Rusia tiene una responsabilidad especial en el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales. En cambio, está violando las fronteras de otro país y sus acciones están causando un sufrimiento generalizado.
- El Gobierno ruso ha demostrado que nunca se tomó en serio la diplomacia: ha trabajado deliberadamente para engañar al mundo, con el fin de enmascarar su agresión cuidadosamente planificada.
- Como ha dicho el secretario general de Naciones Unidas, estas medidas unilaterales entran en conflicto directo con la Carta de Naciones Unidas: el uso de la fuerza por parte de un país contra otro es la negación de los principios que cada país se ha comprometido a defender.
- Rusia debe detener urgentemente la escalada del conflicto y retirar sus tropas. Debe responsabilizarse y dejar de socavar la democracia, la estabilidad mundial y el derecho internacional.